

Date: 25 August 2024

التاريخ: 25 أغسطس 2024م

MSX Discussion Session on Bank's financial statements for period ended on 30 June 2024

جلسة نقاشية عبر بورصة مسقط حول البيانات المالية للفترة المنتهية في 30 يونيو 2024

In cooperation with MSX, the National Bank of Oman S.A.O.G. invites the Investors and analysts to participate in the half yearly discussion session.

بالتعاون مع بورصة مسقط يود البنك الوطني العماني ش.م.ع. دعوة المستثمرين والمحليلين الماليين للمشاركة في الجلسة النقاشية النصف سنوية.

Date: 29 August 2024

التاريخ: 29 أغسطس 2024

At: 11:00 AM (Muscat Time)

التوقيت: 11:00 صباحاً (بتوقيت مسقط)

Duration: 1 Hour

المدة: ساعة واحدة

The agenda will include a presentation on the financial performance for the period ended on June 30, 2024 which was disclosed on MSX, and a Q&A session.

يتمثل جدول الأعمال في عرض النتائج المالية للفترة المنتهية في 30 يونيو 2024م والتي تم الإفصاح عنها في موقع بورصة مسقط وبعد انتهاء العرض سيخصص وقت للإجابة عن الأسئلة.

The session will be conducted on (Zoom) via the link below.

سيتم عقد هذه الجلسة عبر برنامج الاتصال المرئي (Zoom) من خلال الرابط أدناه.

Meeting's link

Meeting ID: 820 6862 0064

Passcode: 560090

رابط الاجتماع

رمز الاجتماع: 820 6862 0064

الرقم السري: 560090

For more information, please contact the Investor Relations Officer:

لمزيد من التفاصيل، يرجى التواصل مع مسؤول علاقات المستثمرين:

Ms. Aisha Moosa Al Moosa

E-mail: Aisha.AlMoosa@nbo.om

Phone: +968 24778310

الفاضلة/ عائشة موسى آل موسى

البريد الإلكتروني: Aisha.AlMoosa@nbo.om

الهاتف: +968 24778310

With regards,

مع خالص الشكر و التقدير،



Abdullah Zahran Al Hinai
Chief Executive Officer

عبدالله زهران الهنائي

الرئيس التنفيذي